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Изучите тему  урока, выполните задания и перевод и вышлите готовые 

задания на электронную почту или в социальные  сети «ВКОНТАКТЕ», в  

What’s Up или в Viber преподавателя. 

 

Тема: Present Simple Tense — простое настоящее время. Повторить правила 

спряжения глаголов, образования отрицательной и вопросительной формы и  

выполнить упражнения. Д/З Перевести  текст «The Man and the Monkeys» 

Present Simple Tense — простое настоящее время в английском языке. Это 

время используется, когда мы говорим о действиях, которые происходят 

регулярно, обычно.  Очень часто в предложениях употребляются слова: 

always — всегда,  often — часто; usually — обычно; sometimes —  иногда; 

rarely — редко; never — никогда; every time, every morning, every evening, 

every day — каждый раз, каждое утро, каждый вечер, каждый день. 

Например: «Она делает зарядку по утрам». 

Мы ходим на работу; он читает книги; мы занимаемся спортом. 

Автобус приезжает в 10:00; самолет в Париж улетает в 22:00 

She cooks dinner usually by herself. Она обычно готовит ужин сама. 

They never play football. Они никогда не играют в футбол. 

 

Обратите внимание, что это время мы не используем, когда говорим о 

действиях, которые происходят прямо сейчас. Например: «Я готовлю (в 

данный момент)». 

Спряжение глаголов в Present Simple 

I read    we read 

you read   you read 

he reads   they read 

she reads 

it reads 

 

Например: 

I go to work every day. Я хожу на работу каждый день. 

They usually get up early. Они обычно встают рано. 

2. Когда действия производят: he — он, she — она, it — оно, то к глаголу 

прибавляется окончание s/es. . Окончание es мы ставим в следующих 

случаях: глагол оканчивается на -s, -ss, -sh, -ch, -x, -z, -o 

kiss (целовать) — kisses; catch (схватить) — catches; fix (закрепить) — fixes; 

go (идти) — goes; 

mailto:stepanenko02@yandex.ru


Отрицательная форма в Present Simple 

 

В Present Simple частица не состоит из вспомогательного 

глагола do или does и частицы not.  

Чтобы сделать предложение отрицательным, нам надо поставить «не» перед 

глаголом. То есть, предложение будет строиться по такой схеме: 

Действующее лицо + do/does not + действие (глагол в начальной форме). 

Does мы используем, когда говорим о ком-то одном (he, she, it), а во всех 

остальных случаях надо употреблять do. 

Примеры предложений 

I do not eat meat. Я не ем мясо. 

We do not like coffee. Мы не любим кофе. 

She does not smoke. Она не курит. 

It does not change. 

Это не изменится. 

Обратите внимание на то, что когда мы используем do not и does not, к 

глаголу уже не прибавляется окончание s/es. Ведь именно эти 

вспомогательные глаголы и показывают время. Зачем же надо 2 раза 

показывать, что это настоящее повторяющееся время? 

Как можно сократить do not и does not? 

Мы можем сократить частицу not следующим образом. 

Do not = don’t. Does not = doesn’t. 

Вопросительная форма в Present Simple 

 

Чтобы задать вопрос, надо поставить вспомогательные 

глаголы do или does на первое место в предложении. При этом порядок слов 

не меняется, то есть он будет таким, как и в утвердительной форме. Схема 

построения вопроса в Present Simple получается такая 

Do/does + действующее лицо + действие (глагол в начальной форме)? 

Как обычно, does мы используем с he, she, it. Во всех остальных случаях мы 

используем do. 

Обратите внимание, что в вопросе глагол находится в начальной форме и его 

окончание не меняется. 

Does she like_ sweets? Ей нравятся сладости? 

Утверждение 

She usually drinks coffee in the morning. Она обычно пьёт кофе по утрам. 



They eat different fruits every day. Они едят фрукты каждый день. 

Вопрос 

Does she usually drink_ coffee in the morning? Она обычно пьёт кофе по 

утрам? 

Do they eat different fruits every day? 

Они едят фрукты каждый день? 

Ответы на вопросы в Present Simple 

Короткий положительный ответ будет содержать вспомогательный 

глагол do/does, который будет заменять само действие (пьёт, едят). 

Yes, she does. Да, пьёт. 

Yes, they do. Да, едят. 

В коротком отрицательном ответе к do/does мы добавляем not. 

No, she does not. 

Нет, не пьёт. 

No, they do not. 

Нет, не едят. 

 

Выполните упражнения 

Раскройте скобки,  употребляя глаголы в Present Simple. 

1. Alice (get) up at seven o'clock.  

2. She (go) to the institute in the morning.   

3. She (do) her morning exercises every day?  

4. Sometimes she (take) a bus.  

5. She ( not speak) English well.  

6. My working day (begin) at six o'clock.  

7.  I (leave) home at half past seven.  

 

Поставьте глаголы в следующих предложениях в 

утвердительную, вопросительную и отрицательную формы Present Simple. 

1. I (do) morning exercises.  

2. He (work) at a factory.  

3. She (sleep) after dinner.  

4. They (drink) tea every day.  

5. Helen (have) a car. 

 

Переведите текст  
 

The Man and the Monkeys 
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One day a man who made caps went to sell them. It was a long way to go. The man 

passed by a long river. When he was in the forest, he decided to rest a little, as the 

day was very hot and he was very tired. The man saw a large tree. He decided to 

rest under it.  

As the sun was very hot, the man put on one of the caps on his head and put all the 

other caps on the ground under the tree. The man had lunch, then lay down and 

soon was asleep. When he woke up, he could not find the caps. 

 “Where are my caps?’ he cried. He could not find them anywhere.  

Suddenly he looked up. And what did he see? He saw many monkeys in the tree, 

and each monkey had the man’s cap on its head!  

“Give me back my caps!” cried the man. But the monkeys could not understand the 

man. They laughed, jumped and played with the caps.  

The man asked and asked the monkeys to give him back his caps, but monkeys 

didn’t understand him. They only laughed.  

The man got very much angry with the monkeys. He took off his cap, threw it on 

the ground and cried: “If you want my caps, you may take this one, too!” 

And do you know what the monkeys did? They took off the caps and threw them 

on the ground! That’s how the man got back all his caps. 

Certainly, he was very glad. He quickly took all his caps and went away. 

 

 

 

 

My favourite artist 

 
    I have many favourite artists. Among them are writers, painters and musicians. 

When I have free time I often read my favourite books or listen to my favourite 

music. When I have a spare day, I sometimes visit Kiev Museum of Russian Art. I 

like the museum, for there are many masterpieces there. But the most interesting 

works for me are the paintings by Ivan Aivazovsky. 

Ivan Aivazovsky was born and died in Theodosia. As he studied and lived in 

Russia for some time, he is considered to be a Russian painter. He studied at the 

Academy of Arts in St. Petersburg Ivan Aivazovsky was a painter of seascapes. 

Aivazovsky produced about 6,000 paintings, depicting mainly scenes on the Black 

Sea and turbulent seascapes, including The Ninth Wave Black Sea, Amid the 

Waves, Flood i Sudak, and Storm. He also painted sea battles (such as Siege of 

Sevastopol) and Ukrainian landscapes (Harvest in Ukraine, Winter Scene in 

Ukraine, Wedding in Ukraine, Odessa at Night. Crimean View in Moonugnt, View 

of the Crimea, and Harvest in the Crimea). Aivazovsky established a picture 



gallery in Theodosia, which he donated later to the city. The Aivazovsky Picture 

Gallery in Theodosia has some 400 of his works, as well as paintings by Crimean 

seascape artists and a small collection of seascapes by Western artists. Ivan 

Aivazovsky depicted sea and the people who lived by the sea. He dedicated many 

of his works to the struggle between the people and the sea. He showed strong will 

and courage of those people and the power of the sea. 

 

 

Словарь 

 

masterpiece — шедевр 

to consider — считать 

"Amid the Waves" — «Среди волн» 

"The Ninth Wave" — «Девятый вал» 

to dedicate — посвящать 

 

 

 


